

Le Télégramme

Le cadastre de 1820 de Plœmeur a réuni 60 personnes

Une soixantaine de personnes se sont retrouvées au Cruguellic, mardi 26 octobre, pour écouter la conférence de Pierre Hamon et Jean-Yves Le Lan, du Comité d'histoire du pays de Plœmeur.



Pour l'exposé du Comité d'histoire du Pays de Plœmeur sur la « Promenade autour de Saint-Adrien en 1820 », ce sont 60 personnes qui se sont déplacées au centre aéré du Cruguellic.

Pour l'exposé du Comité d'histoire du pays de Plœmeur sur la « Promenade autour de Saint-Adrien en 1820 », ce sont 60 personnes qui se sont déplacées au centre aéré du Cruguellic, mardi 26 octobre.

Pierre Hamon et Jean-Yves Le Lan, membre et président du Comité, ont relaté une démarche historique intéressante qui a passionné l'auditoire. Ils ont exploité le cadastre de 1820 pour retrouver les activités et les infrastructures ayant disparu au village de Saint-Adrien. C'est ainsi qu'ils ont mis en avant la présence de rouissoirs au bord de l'étang pour le traitement des roseaux utilisés pour les toitures en chaume. Il y a eu un menhir, une chapelle, un moulin, vraisemblablement une grande demeure, un pont (le pont Saint-André) qui ont disparu. L'exposé s'est conclu par un rappel des travaux menés sur les monuments mégalithiques encore présents sur les lieux : le tumulus de Saint-Adrien et le dolmen du Cruguellic.

À lire dans les Cahiers d'histoire

Les personnes intéressées pourront lire le texte de la conférence à paraître dans les prochains Cahiers d'histoire du pays de Plœmeur, le numéro 31, dont la sortie est prévue fin novembre 2021.



Pour l'exposé du Comité d'histoire du pays de Plœmeur sur la « Promenade autour de Saint-Adrien en 1820 », ce sont 60 personnes qui se sont déplacées au centre aéré du Cruguellic.